

Cali se sumó a proyecto internacional que busca reducir gases de efecto invernadero

Cali, Medellín, Pereira y Montería son las ciudades colombianas, seleccionadas para participar en esta iniciativa ambiental.



📷 Crédito de foto: Especial para 90 minutos.co

Cuatro ciudades colombianas, entre ellas Cali, fueron incluidas en un proyecto internacional liderado por el **Fondo Mundial para la Naturaleza WWF** y el **Grupo de Liderazgo Climático C40**, que busca capacitar en el monitoreo y la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero.

La decisión estuvo fundamentada en el **Acuerdo de París**, del 12 de diciembre de 2015, en el cual los países participantes **se comprometieron a combatir el cambio climático** y aumentar las **inversiones en beneficio de un futuro sostenible**.

La reunión para capacitar a los países partícipes, se llevó a través de la **Oficina de Relaciones y Cooperación de la Secretaría de Gobierno**.

En esta ocasión, el sector transporte será el objeto de estudio debido a las **altas emisiones de CO2** derivadas de la quema de combustible.

Con esta iniciativa pretenden medir el impacto positivo que podría generar la incursión de sistemas alternativos de transportes que **no utilicen combustibles fósiles**.

Le puede interesar:

En una semana se estrenará primer tramo de ampliación de vía Cali – Jamundí



La entrega de esta importante etapa del proyecto, contribuirá a mejorar la movilidad en el sur de la ciudad, especialmente para los estudiantes, al concentrar la mayor parte de colegios y universidades.

 Noticiero 90 Minutos

“**Cali tiene mucho potencial** en términos de reducción de emisiones puesto que en los últimos meses se han emprendido muchos proyectos sustentables en el sector de transporte, con lo cual se **puede hacer un gran aporte a la meta nacional** de reducción de emisiones estipulada en el Acuerdo de París”, destacó la encargada de asuntos urbanos de WWF Colombia, Paula Rodríguez.

La funcionaria Gisela Arizabaleta, líder de Gestión de Calidad del Aire del Dagma resaltó la importancia del proyecto, puesto que **ayuda a tener un monitoreo, verificación y reporte acertado que permite avanzar hasta consolidar inversiones** con beneficios en mitigación de cambio climático y calidad del aire.

Fernando Marmolejo, quien dirigió la reunión, destacó la importancia de la cooperación técnica, las buenas prácticas y el intercambio de conocimiento.

“Estamos interesados en este diálogo porque permite canalizar lo que se hizo anteriormente con la puesta en marcha de algunos buses electrónicos”.

En otras noticias:



CVC canceló licencia que permitía explotación de materiales de arrastre en río Pance

“Esa situación está desde septiembre de 2018. Ha pasado más de un año y no se han subsanado ni han variado las condiciones de afectación al río Pance”, dijo el director de la CVC.

 Noticiero 90 Minutos

